

Grundschule Kurt-Schumacher-Schule



Neuer Lehrer an der Kurt-Schumacher-Schule

Wir hatten heute in unserer Klasse einen neuen Lehrer. Er stellte sich als Herr Milo vor. Herr Milo hat sich zuerst einmal unseren Klassenraum ganz genau angesehen. Dabei hat er alles ganz genau unter die Lupe genommen. Hinter den Mülleimern hat er nachgesehen, unter unseren Tischen und auch hinter unseren Spielzeugkisten. Das war alles ganz schön merkwürdig. Er stand sogar kurz auf der Fensterbank und hat an unseren Pflanzen geknabbert! Könnt ihr euch das vorstellen? Dann saß er auf einmal auf dem Lehrertisch und danach hat er sich auf dem Fußboden geräkelt. Also so etwas haben wir ja noch nie erlebt! Herr Milo scheint ein ganz besonderer Kerl zu sein. Welche Fächer er wohl so unterrichtet? Das haben wir ihn vor lauter Aufregung gar nicht gefragt.

Vielen Dank Herr Milo! Das war mal eine ganz besonders lustige Unterrichtsstunde!

Die Klasse 2b mit Tafi und Pinsel



Grundschule Kurt-Schumacher-Schule

